



*Ministère de la Décentralisation et de la Fonction publique*

*La Ministre*

*Paris, le* **16 NOV. 2015**

Madame, Monsieur,

Vendredi 13 novembre au soir, des attaques terroristes ont touché Paris et le stade de France à Saint-Denis, prenant pour cibles des femmes et des hommes innocents.

Toutes mes pensées vont d'abord vers leurs familles et leurs proches dans ce moment de souffrance et de deuil.

Cette crise nationale est l'occasion de rendre hommage à l'engagement sans faille de tous les agents publics qui depuis vendredi soir ont tout donné pour protéger, soigner, servir nos concitoyens. La situation le commandant, les volontaires ont afflué dans leurs lieux de travail.

Cette mobilisation rappelle que l'action publique est une et que, chaque jour, les fonctionnaires portent dans l'exercice de leur mission les valeurs républicaines auxquelles nous sommes tous attachés.

Le service public ne s'est pas arrêté. Le lien qui unit nos concitoyens au service public a été maintenu, préservé, renforcé, afin qu'ils continuent à bénéficier de la protection de l'Etat.

Le Président de la République l'a rappelé avec force et détermination lors du Congrès réuni à Versailles ce lundi 16 novembre. Toute la puissance de l'Etat doit être mise au service de la protection de nos concitoyens. Sans faiblir, sans faillir.

Lorsque les temps sont difficiles, les agents publics jouent plus que jamais un rôle de tout premier plan. C'est pourquoi les moyens d'action des services de protection seront renforcés. Ces créations de postes ne se feront pas au détriment des autres budgets.

.../...

Les défis immenses auxquels notre pays se trouve aujourd'hui confronté soulignent toute la pertinence de notre modèle de fonction publique. C'est à travers lui que nous assurerons la protection de nos concitoyens, dans une France solidaire, à la hauteur de ses responsabilités en Europe et dans le monde.

Défendre et protéger la France, servir et construire notre pays, voici la mission que chaque agent, par son travail, son engagement au service des usagers, fait vivre au quotidien.

Je voulais vous en remercier et vous engage à construire encore et toujours la République dans chacun de vos actes.

*Bien à vous,*



Marylise LEBRANCHU